

Las Certificaciones Internacionales: puerta de entrada al empleo cualificado

El desempleo a nivel general en España junto con el desempleo juvenil y de recién titulados son enfoques prioritarios en las políticas públicas de recuperación y generación de empleo. España es el país con más paro de toda la Unión Europea, con un 12,48% de paro durante el segundo trimestre del año 2022.

Según la última encuesta de inserción laboral a 5 años que realiza el INE (Instituto Nacional de estadísticas), la tasa de paro cinco años después de titularse es del 8,0%. La tasa de paro en España en 2021 de los hombres menores de 25 años (34,1) es la más alta de todos los países de la UE-27 y superior al doble de la media de UE-27 (16,5). La de las mujeres es de 35,6 y ocupa el segundo lugar más alto, por debajo de Grecia (40,9) y más del doble de la media de UE-27 (16,7).

Esta situación se explica en parte por la eterna brecha formación/mercado. En efecto, la brecha entre las habilidades de los desempleados (desde los recién titulados hasta los desempleados de larga duración) y las necesidades del mercado están ampliamente reconocidas tanto por el sector empresarial como por las Universidades, que buscan reforzar cada año sus vínculos con el mercado laboral con el fin de facilitar la inserción de sus estudiantes.

Por un lado, los egresados universitarios suelen salir de sus estudios con conocimientos generales bastante teóricos, imprescindibles, pero no suficientes a la hora de desempeñarse en un trabajo en relación con sus estudios a nivel profesional. De ahí lo fundamental de realizar prácticas profesionales a lo largo de sus estudios. Por otro lado, parados de corta o larga duración

